

## „Kunstvolles in Stadt und Natur“ – Tourismusverband startet Fotowettbewerb

**Kelheim, 27. März 2024** – Der Tourismusverband im Landkreis Kelheim e.V. veranstaltet gemeinsam mit dem Markt Essing und der Kreissparkasse im Landkreis Kelheim einen Fotowettbewerb. Unter dem Titel „**Kunstvolles in Stadt und Natur**“ können ab sofort Fotos aus dem gesamten Landkreis Kelheim eingereicht werden.

### Fotowettbewerb für Hobby- und Freizeitfotografen

„Kunst ist allgegenwärtig. In unserer Alltagswelt begegnen wir nahezu täglich etwas Kunstvollem – man muss nur hinschauen! Daher rufen wir alle begeisterten Fotografen dazu auf, ihre Kamera zu zücken, ‚**Kunstvolles in Stadt und Natur**‘ festzuhalten und auf der Webseite des Tourismusverbandes einzureichen. Unter allen Einsendungen werden anschließend 14 Gewinnerbilder ausgewählt, die den neuen Sparkassen-Kalender 2025 zieren und in Form einer Ausstellung – ebenfalls in 2025 – im neuen Museum ‚Memu‘ in Essing ausgestellt werden. Es warten zudem 14 mal 100 Euro Einkaufsgutscheine aus der Region auf die Gewinner – teilnehmen lohnt sich!“, versichert Landrat Martin Neumeyer, Vorsitzender des Tourismusverbandes.

### Foto-Kalender und Ausstellung im Memu in Essing

„Wir freuen uns, gemeinsam mit dem Tourismusverband im Landkreis Kelheim sowie dem Markt Essing erstmalig einen Fotowettbewerb ausloben zu dürfen. Ich bin sehr gespannt auf die ‚kunstvollen‘ Einsendungen und die Gewinner-Bilder, die in unserem neuen Sparkassenkalender präsentiert werden“, so Dr. Erich R. Utz, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Kelheim.

Auch Bürgermeister Jörg Nowy, Markt Essing, freut sich über die geplante Ausstellung ausgewählter Bilder im Memu: „Wo wäre Kunst besser aufgehoben, als in einem Museum? Daher freue ich mich sehr, dass ausgewählte Bilder im Anschluss des Wettbewerbs in einer Sonder-Ausstellung im neuen Memu ausgestellt werden. Das Memu ist Museum und Begegnungsstätte. Neben seiner geplanten Dauerausstellung zur Geschichte Essings ist es

der ideale Ort für Kunst- und Kulturveranstaltungen: Eine Ausstellung mit kunstvollen Fotografien unserer Heimat wird das Memu gewiss bereichern.“

#### **Die Teilnahme am Fotowettbewerb**

**Ab sofort bis zum 9. September 2024** können alle Teilnehmer die Fotos zu „Kunstvollem in Stadt und Natur“ unter <https://www.herzstueck.bayern/fotowettbewerb> hochladen. Nach Teilnahmeschluss werden die 14 schönsten Einsendungen durch eine Jury gekürt. Für diese werden je 100 Euro Einkaufsgutscheine aus der Region ausgelobt – gestiftet von der Kreissparkasse Kelheim. Zudem werden die Gewinnerbilder in dem neuen Sparkassen-Kalender 2025 präsentiert sowie im Memu Essing in Form einer Sonder-Ausstellung ausgestellt.